

04/11/2014

Fiscalía y PDI entregan donación de alimentos y artículos de aseo recolectados en corrida solidaria

Una emotiva jornada se vivió ayer en el Hogar de Ancianos Padre Antonio Ronchi de la Obra Don Guanella, sector alto de Coyhaique, luego que directivos de la Fiscalía y funcionarios de la PDI, acudieran a entregar los alimentos no perecibles y artículos de aseo recolectados en la Corrida Solidaria organizada por ambas instituciones en el marco de sus respectivos aniversarios institucionales.



Al evento deportivo con un enfoque social, efectuado el domingo 26 de octubre, se dieron cita cerca de 300 corredores, en diversas categorías, incluyendo infantil (con un kilómetro de recorrido), menores con capacidades diferentes y 5 y 10 kilómetros en damas y varones.

Sobre esta actividad de apoyo a un Hogar de Ancianos, el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, comentó que como “funcionario y líder de la institución encargada de dirigir los delitos en nuestra región, me siento muy conforme de haber podido contribuir, junto a mis funcionarios, con un granito de arena a la felicidad y sustento de un grupo de adultos mayores que por cierto lo necesitan”.

Por su parte Marcelo Marcos Peña, Director Ejecutivo Regional, expresó que “la vida nos brinda muchas oportunidades de apoyar a quienes pasan por situaciones complejas, independiente de lo que hagamos o la función que cumplamos, por eso el llamado es para que también otras instituciones públicas puedan aportar con las instituciones de apoyo social en nuestra Región de Aysén”.